



## NOTA DE PRENSA

**La Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA) cumple su primer año de funcionamiento.**

Alicante, 03 de junio de 2013

---



1º Año de Funcionamiento de AEBA.

El pasado 1 de junio la Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA), cumplió su primer año de funcionamiento. En este tiempo la asociación ha conseguido articular un proyecto serio en torno al sector biotecnológico de nuestra provincia y ha puesto todos sus esfuerzos en generar herramientas y actividades de interés para las empresas del sector.

El calendario de actividades que se ha promovido a lo largo de este año es extenso y abarca desde el rotundo éxito del 1º “AEBA Networking” organizado en Salinas el 14 de junio, que sirvió como presentación de todas las empresas asociadas y entidades colaboradoras. Hasta las jornadas informativas y de trabajo que se han ido sucediendo sobre “Herramientas para la financiación de la I+D+i”. “Protección de la Propiedad Intelectual e Industrial”, “Proyección de Bioempresas a los Mercados Internacionales” o “¿Cómo Acceder a la Transferencia de Tecnología Pública?...Al “Saber Hacer” generado en nuestras universidades y centros de investigación”,

También se han mantenido reuniones con diferentes instituciones y organizaciones, por ejemplo, con el presidente del IMPIVA, con COEPA, BIOVAL, CEEI, etc. Con este último se firmaba además un Convenio de Colaboración el 25 de septiembre de 2012.

Se han concedido diferentes entrevistas a medios y se ha asistido a actos de interés para el sector para promocionar la asociación y su actividad como la presentación del “Proyecto Biovalle Salinas” que impulsa un modelo bio-territorial, la entrevista del presidente D. Andrés Antón con el ABC \_“Hay que cambiar ya el Modelo”. O la participación de AEBA en la IV Edición del “Día de la Persona Emprendedora de Alicante 2012” el 9 de noviembre de 2012.

Todo esto unido al trabajo interno de la asociación, a la que se ha dotado de infraestructura incluyéndola en el Vivero de Asociaciones de COEPA. Las juntas directivas, la presentación del logo de la Asociación, la creación del Catálogo Miembros de AEBA, la información periódica sobre jornadas, actos y encuentros empresariales, el domino, web y correo electrónico de la asociación, el seguimiento de las huelgas generales, “Saluda” institucionales, firma de convenios de servicios a los asociados como el de Ubach Muhne , etc, son ejemplos de este trabajo.

La asociación continúa trabajando en nuevos proyectos como el curso de “Bioemprendedores” que AEBA quiere poner en marcha, la realización de encuentros Universidad – Empresa, la firma de nuevos convenios de colaboración para los asociados, el lanzamiento de la “Bolsa de Empleo” que ya cuenta con una plataforma en la web de la asociación, o el incremento del número de asociados para este segundo año de funcionamiento de AEBA.

Y cerramos esta reseña al aniversario de la asociación con unas palabras de su presidente D. Andrés Antón Salas:

“AEBA se constituye el 1 de junio de 2012 y surge como un foro que permita potenciar la visibilidad de las compañías que trabajan en el sector biotecnológico de Alicante, reforzando las relaciones y sinergias entre las agrupadas, los institutos tecnológicos, las universidades y las fundaciones que invierten en investigación....

Queremos transmitir a la sociedad alicantina que generamos trabajo de valor añadido en unos tiempos en los que el I+D+i se ha dejado de lado por parte de las instituciones públicas. Todo el mundo dice que hay que cambiar el modelo de negocio pero hay que ponerse a ello.”